

積載通信



スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- ✿ 好奇心を持って可能性にチャレンジしよう
- ✿ 向上心を持って自ら行動しよう 探求心を
- ✿ 持って自己研鑽に努めよう

めざそう
事故
ゼロ

一人ひとりの意識と
みんなの協力で
交通事故は減らせます。
身边にできる取り組みに
ぜひ参加してください。



春 の全国交通安全運動が実施されます！

運動期間 令和7年4月6日(日)～4月15日(火)

運行前点検をする事で防げる事故はあると思いますので、点検・確認をして事故“ゼロ”を目指しましょう!!



地域貢献に繋がればと思い、R6年10月頃より市に働きかけておりましたが、折りしも社長の誕生日である令和7年3月14日に、(株)岡山積載運輸と倉敷市が『災害時の緊急避難場所及び物資等の輸送に関する協定』を締結する事が出来ました。

避難場所には、SEKISAIグループの『ビジネスホテル コメント』の施設になります。



山陽新聞に掲載され、NHK岡山放送で、放映して頂きました



水島コンビナート・児島駅前に便利!
ビジネスホテルコメント
倉敷市福江82-1 水島にすぐ近く
☎ 086-485-6664



社長メッセージ

4月に入り桜の花が開花宣言をし、至る所で色とりどりの花を目にする好季節を迎えるました。先般2月26日に発生した岩手県大船渡市の山火事が、3月11日にやっと鎮火が確認された矢先、3月26日岡山市南区飽浦で発生した山林火災は風にあおられて炎々と燃え広がり何haもの山林が炭と化しました。その後27日からの恵みの雨もあり28日に鎮圧されたとの発表があり胸をなでおろした事でした。長年生きてきた中で初めて遭遇した大火災で、山林での防火防災対策の重要性が浮き彫りとなり、大人数の消防隊を持ってしても、なかなか鎮圧されない火災の恐ろしさをさまざまと実感せられる出来事となりました。

昨今、何が起こるか予想が出来ない地球環境の中で、今回我社が倉敷市と『災害時緊急避難場所及び支援物資等の輸送に関する協定』を締結させて頂き、あってほしくない災害時に少しでもお手伝いが出来ればと考えております。まずは健康に留意し、日々の安全作業、運行をよろしくお願ひいたします。

永年勤続30年表彰の目録



味野 清子